

[INICIO](#)[NOTICIAS](#)[PROGRAMAS](#)[CONTÁCTENOS](#)

1470AM

ONDA VIVA
DE IBAGUÉ**Escúchenos
en Vivo***EL PODER DE LA RADIO*

Celsia aclara situación de obras en las avenidas Ambalá y Guabinal en Ibagué

por Daniel Garcia ⊜ 10 de Octubre de 2023, 06:41 AM

La empresa dio a conocer los motivos por los cuales la avenida Guabinal no ha sido intervenida.



Frente a las obras que adelanta la empresa Celsia en dos vías principales en la ciudad, donde ejecutaron trabajos de instalación de una línea subterránea que va desde la avenida Ambalá sector Vergel hasta la calle 19 con carrera Octava.



Categorías

- › Principales
- › Ibagué
- › Tolima
- › Nacionales
- › Judiciales
- › Política
- › Económicas
- › Banco de Podcast
- › Tendencias
- › Noticias en vivo

Esta situación, fue denunciada donde se pedía a la empresa afectado parte de la vía que realizaron los trabajos.

Esto dice Celsia

Efectivamente en Celsia nos encontramos instalando una línea que conecta las subestaciones El Vergel y San Jorge de 34,5 kV, proyecto relevante para garantizar la calidad del servicio de energía en la ciudad de Ibagué. Dicha red está siendo instalada de manera subterránea teniendo en cuenta lo establecido en el Plan de Ordenamiento Territorial (POT) que no permite que las nuevas redes de energía sean exteriores.

Estos trabajos los venimos realizando en horas nocturnas con el propósito de generar el menor impacto para los ibaguereños que usan las vías por donde pasa el trazado del proyecto. Abrimos unos 100 metros por día, ponemos las redes e inmediatamente cerramos y pavimentamos, así lo hemos realizado sobre cerca de 1,5 kilómetros en la avenida Ambalá.

Sin embargo, sobre la avenida Guabinal la alcaldía nos pidió no pavimentar porque ellos van a hacer una recuperación de toda la capa asfáltica. Adicionalmente, el permiso que nos otorgó la autoridad de movilidad y tránsito no admite que instalemos ninguna señal o reduzcamos el espacio para la circulación vehicular por la zona.



0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

CONTÁCTENOS

quitándole la vida a joven en Armero Guayabal

› ¡Atracción mortal! Mujer al borde de la muerte tras salir volando de una atracción mecánica

› "Si no les gusta que les quitemos el microporforado del taxi, que lo pinten de verde o azul": Milton Restrepo

› ¡Milagro! Salvan niño de 8 años que quedó atrapado en una red en un 8 piso

› ¡Trágico! Turbo terminó volcada en la variante de Ibagué dejando una persona muerta y un herido